
Stefan Kutschke (#20)
Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 14. Juni 2017, 10:58

Ich denke eher, daß sich zu wenige Spieler rechtzeitig Gedanken um ihre berufliche Zukunft
nach dem Karriereende machen....und ihr noch vorhandenes Geld in fragwürdige Projekte, die
ihnen entweder aufgeschwatzt oder eingeflüstert werden, stecken und damit Schiffbruch
erleiden.
Die Wenigsten haben doch gelernt, wie man eigenes Vermögen sinnvoll vermehrt oder
verwaltet.
( Konnten sie auch nicht.....wie auch, es hat ihnen niemand beigebracht. )
Ist nur so eine Vermutung von mir....denn sonst kann ich mir die immens hohe Zahl der Hartz-
IV-Empfänger nicht erklären.
Egal.....hat alles wenig mit Kutschke zu tun. 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/18202-stefan-kutschke-20/?postID=2328949#post2328949

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18202-stefan-kutschke-20/?postID=2328949#post2328949

